

# Primeros actos de la Muestra de Folclore

La Muestra de Folclore echó ayer a andar en la ciudad de Teruel con la presentación de la semana cultural dedicada a la Comunidad autónoma de Cataluña, que incluyó también la preceptiva presentación de una semana gastronómica del mismo territorio en un conocido restaurante de la ciudad. La Muestra de Folclore recorrerá este año cinco localidades además de Teruel: Monreal del Campo, Alcorisa, Andorra, Calanda y Calamocha. El pasacalles que tuvo lugar ayer por la tarde concentró a cientos de personas a su paso por el centro de Teruel. (Pág.4)



Un pasacalles colorista y musical recorrió ayer las calles del centro de Teruel